
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
im Rat der Stadt Rheinbach 
        Rheinbach, den 17.12.2010 
 
 
 
Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 
Rathaus der Stadt Rheinbach 
Schweigelstrasse 23 
53359 Rheinbach 
 
 
Antrag der Fraktion B’90/Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Raetz, 
 
ich bitte darum, den folgenden Antrag der Fraktion B’90/Die Grünen auf die Tagesordnung 
des nächsten regulären Schulausschusses zu setzen. 
 
Antrag:  
 

1. Die Verwaltung möge analysieren, inwieweit der Vorhersage der Schülerzahlen in den 
einzelnen Grundschulen im Schulentwicklungsplan die Annahme zugrunde liegt, dass 
Eltern aus den Stadtteilen ihre Kinder in der Kernstadt (Bachstraße, Sürster Weg) 
anmelden (statt in den demnächst einzügigen Grundschulen am Ort). Die Ergebnisse 
sind dem Ausschuss mitzuteilen. 

2. Die Verwaltung möge basierend auf 1 darlegen, inwieweit die (Wieder-)Einführung 
von Schulbezirksgrenzen diese Prognosen verändern würde. 

 
 
Begründung: 
 
Mit Beschluss vom 15.12. hat der Landtag NRW den Kommunen das Einrichten von 
Grundschulbezirken wieder ermöglicht. Damit ändern sich u.U. die dem 
Schulentwicklungsplan zugrundeliegenden Annahmen bezüglich der Anmeldungen zu den 
einzelnen Grundschulen. Zur Zeit nimmt der Plan an, dass die Zahlen in den kleineren 
Schulen zurückgehen, aber in der Kernstadt (Bachstraße, Sürster Weg) konstant bleiben. 
Möglicherweise liegt dieser Vorhersage die Annahme zugrunde, dass auch Eltern in den 
Stadtteilen ihre Kinder in der Kernstadt anmelden. Es ergibt sich hieraus evtl. eine 
Möglichkeit die „Dorfschulen“ zu stärken.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktionsvorsitzender 
Bündnis 90 / Die Grünen im  
Rat der Stadt Rheinbach 


